



港区立南山幼稚園

Minato City, Nanzan Kindergarten

4月園だより

令和3年4月7日

April 7, 2021

園長 河合 晴美

Principal

Harumi Kawai



入園・進級を迎えて

園長 河合 晴美

青い空と暖かな春の日差しが降り注ぐ南山幼稚園が新年度を迎えました。

お子様の御入園、御進級おめでとうございます。

今年度は、3歳児 25名、4歳児 27名、5歳児 30名の計 82名の子どもたちが通う幼稚園になりました。3学期末に進級するりんご組とばら組は、自分たちが使っていた保育室をきれいに整え、新しい友達を迎える準備をしました。これから賑やかな毎日になることを楽しみにしております。よろしくお願いたします。



南山幼稚園は、

・げんきな子 ・よくかんがえる子 ・なかよくする子 を教育目標としています。

幼児一人一人の意欲や主体性を生かし、遊びや活動を組み立て、生活を送ります。その中で、よく考えながら自分で判断し、興味や思いを自分なりに実現していく力を培います。学級の友達や異年齢の友達、交流活動等で人との関わりを深め、健やかで豊かな学びのある成長を目指します

本園の特徴である併設する南山小学校の校庭を含めて活動できる戸外では、のびのびと体を動かして遊びます。また、緑豊かな自然の中で四季の変化を楽しみながら、いろいろな発見を楽しみます。小学校との連携、地域との交流では、活動を通して心豊かな経験をいたします。

今年度もこれらの環境を活かし、意図的・計画的に行われる教育活動の充実を図ります。そして、保護者や地域の方に、子どもたちが成長していく姿をお伝えしたいと思います。

教職員一同、子どもたちの健やかで豊かな成長を願い、家庭や地域との連携を深めながら、職務にまい進してまいります。改めまして、保護者の皆様、地域の皆様の御理解、御協力をよろしくお願いいたします。



<進級を楽しみにしながら遊具を拭き整える4歳児>



<みんなで雑巾がけをする3歳児>

